

» **SALIES-DE-BÉARN** La livraison des travaux de la grotte de Sel et du lagon de la mer Morte est attendue pour début 2016. Un nouvel atout pour les thermes, désireux de se distinguer sur le marché.

Thermes: la grotte de Sel dès 2016

Après une longue navigation, l'escale sensorielle se rapproche pour les thermes de Salies. Annoncée en mars puis en juin, la livraison des travaux du nouvel espace thermoludique qui regroupe la grotte de Sel et le lagon de la mer Morte devrait finalement être effective au premier trimestre 2016. Un nouvel outil mariant des espaces dédiés à l'aromathérapie, à l'halothérapie et à la luminothérapie à la découverte des sensations qu'offre une immersion dans les eaux saturées de sel de la mer Morte attendu avec impatience par les administrateurs des thermes.

Près de 60 000 visiteurs annuels

Et pour cause : ces espaces doivent contribuer à faire de Salies un espace à l'attractivité d'envergure rien moins qu'«européenne». «Il faut une offre surprenante pour capter une clientèle qui ne serait pas nécessairement venue. Le thermalisme est un secteur extrêmement concurrentiel. Tout le monde cherche l'innovation », note la directrice Chantal Manescau, décidée à poursuivre les efforts pour « enrichir l'offre thermoludique » des lieux afin de se distinguer de la thalassothérapie de la Côte basque.

Le spa thermal, adossé à la cure, présente en effet un gisement



L'eau saturée de sel (300g/L) du futur lagon de la mer Morte promet des sensations d'apesanteur. © A.R.

d'activité important. Si le nombre de curistes est passé depuis le rachat en 2010 de 2 000 à plus de 4 000 aujourd'hui, la fréquentation de l'espace bien-être a plus que quadruplé dans la période, passant de 2 000 à plus de 9 000 visiteurs. Le tout pour une fréquentation annuelle totale qui frise les 60 000 visiteurs qui a permis à l'établissement de passer d'un déficit structurel de 500 000€ en 2010 à 200 000€ de recettes en 2014. Cela, sans toucher le tarif des cures, gelé sur la période.

Un succès dans lequel l'investissement massif d'environ 4M€ consenti depuis le rachat participe largement. « On a tout misé sur la rénovation intérieure pour repartir en reconquête », rappelle

le maire Claude Serres-Cousiné, qui espère désormais s'attaquer à l'extérieur de la tour, emballée dans un filet disgracieux prévenant la chute de pierres. « Il a fallu 100 000€ pour sécuriser. Et il faut environ 350 000€ pour la remise en état », continue l'édile, décidé à frapper à toutes les portes pour dénicher les crédits nécessaires et attirer de nouveaux publics.

Parmi eux, la clientèle des

congruistes et des sportifs « Ils ont besoin d'infrastructures très précises », note le maire, qui n'exclut pas par ailleurs de renouer avec le thermalisme équin si l'opportunité se présente un jour. « On est prêts, les terrains sont préemptés », assure le maire. Car oui, les chevaux de course ont aussi droit au bonheur des sens. Et surtout à des soins d'athlètes.

■ ARNAUD ROSSIGNON

PRÈS DE CHEZ VOUS

LABASTIDE-VILLEFRANCHE

Loto du regroupement pédagogique vendredi

Vendredi 16 octobre, à partir de 20h30, aura lieu le loto organisé par l'association La-Es-Ca (regroupement pédagogique Labastide-Escos-Carresse) à la salle des fêtes d'Escos (chauffée si besoin). De nombreux lots à gagner : téléviseur, VTT, lecteur DVD...

SALLES-MONGISCARD

Vide-greniers de Lous dé Salles

Lous dé Salles organisent un vide-greniers à la salle polyvalente et à l'espace Lou-Candénot, dimanche 18 octobre de 9h à 18h, installation à partir de 7h.

Dans la salle : 4 € le mètre-linéaire, tables fournies. A l'extérieur, 3€ le mètre-linéaire sans tables. Sur place, les visiteurs trouveront une petite restauration (assiettes chaudes, sandwiches, buvette) de 12h à 14h.

Réservations et renseignements complémentaires, le soir de 19h à 20h en téléphonant au 05 59 65 32 89.

GAUTIER

La signature d'un grand fabricant de meubles